12-03-25

LEGISLATIVO



Portada / Forbes Política /

PÁGINA

Enrique Hernández marzo 11, 2025 @ 4:42 pm

Intromisión del Senado y TEPJF en elección de jueces desalienta inversión: Coparmex

Se trata de una violación flagrante a la Constitución y a la independencia judicial, afirma el organismo patronal del país.



La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) advirtió que la "intromisión" del Senado y Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en el proceso de selección de jueces provoca incertidumbre jurídica, lo que desalienta la inversión y el crecimiento de la economía mexicana.

"Debilitan la autonomía del Poder Judicial, así como generan incertidumbre jurídica, lo que desalienta la inversión y frena el desarrollo económico del país", manifestó el sindicato patronal en un documento.

Según la Coparmex, la independencia del Poder Judicial es un pilar fundamental del Estado de Derecho y un requisito indispensable para garantizar la certeza jurídica en el país.

Indicó que la reforma judicial ha generado debate al comprometer la independencia y autonomía del Poder Judicial.